

LOCUCIÓN DEL VÍDEO “PROYECTO NÚÑEZ DE BALBOA”

Locutor: “Nos encontramos en Núñez de Balboa, al sur de Badajoz, uno de los mayores proyectos renovables de Europa con casi 1,5 millones de paneles fotovoltaicos. Llevar un proyecto así jamás hubiera sido posible sin el esfuerzo de 1.200 profesionales —un 70% de ellos son trabajadores de la zona—, que han sido imprescindibles para coordinar la llegada de 3.200 contenedores y optimizar su gestión en toda la construcción”.

Antonio Martín, trabajador del proyecto: “En Núñez de Balboa tenemos un equipo muy organizado, capaz de gestionar más de 1.200 personas y todos los suministros que hemos tenido que recibir durante todo este tiempo para llegar al objetivo de suministrar energía limpia para más de 250.000 personas en Extremadura”.

Locutor: “En nuestra compañía el mayor activo son las personas, toda esa gente Iberdrola que trabaja en distintas partes del mundo, en proyectos referentes como este y que consiguen que hoy sigamos siendo líderes mundiales en renovables”.